

Dianugerahi Gelar Doktor Honoris Causa Kelima,

Megawati Deg-degan

NABILLA TASHANDRA

Kompas.com - 27/09/2017, 13:06 WIB



Presiden Kelima RI, Megawati Soekarnoputri di auditorium Universitas Negeri Padang, Rabu (27/9/2017). (KOMPAS.com/Nabilla Tashandra)

PADANG, KOMPAS.com - Presiden Kelima RI Megawati Soekarnoputri mengaku 'deg-degan' menerima gelar [doktor honoris causa](#) dari Universitas Negeri Padang (UNP).

Hal itu diungkapkannya saat membawakan pidato ilmiah, di Auditorium Kampus UNP, Padang, Sumatera Barat, Rabu (27/9/2017).

"Terus terang sebetulnya ketika Pak Rektor tadi mengatakan semua senat berkumpul dan banyak guru besar dan sebagainya, saya deg-degan juga," ujar [Megawati](#).

Gelar doktor honoris causa tersebut bukan yang pertama diterima Megawati.

Ketua Umum Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDI-P) itu sebelumnya telah menerima empat gelar doktor honoris causa.

Baca: [Dianggap Berjasa, Megawati Dianugerahi Gelar Doktor Bidang Politik Pendidikan](#)

Empat gelar tersebut diterima dari Universitas Waseda, Tokyo, Jepang; Korea Maritime and Ocean University; Moscow State Institute of International Relation, dan Universitas Padjadjaran.

Namun, Megawati deg-degan karena gelar doktor honoris causa yang diterimanya saat ini berkaitan dengan bidang pendidikan.

"Itulah yang membuat saya berdebar-debar seperti saya masih mahasiswa sekian puluh tahun yang lalu," kata dia.

Megawati mengaku sangat antusias, bangga, dan bersyukur dengan gelar yang diberikan kepadanya tersebut.

Menurut dia, sebuah kehormatan mendapatkan penghargaan untuk bidang pendidikan, tepatnya berkaitan dengan politik pendidikan.

Dalam pidato tersebut, ia juga mengaku beruntung bisa mendapatkan pendidikan politik langsung dari sang ayah, Ir Soekarno yang juga merupakan bapak bangsa.

Politik dan pendidikan, menurut Megawati, adalah dua hal tak terpisahkan.

"UNP telah membuka keputusan akademis yang membuka cakrawala. Politik dan pendidikan adalah dua hal yang tidak mungkin bisa dipisahkan," ujar Megawati.